
 
 
 
 
 
 
平成２４年度第１回学校運営協議会が開催されましたので、議事の概要をご報告します。 

 

○ 開催日時 平成２４年４月２０日（金） 午後３時より午後５時まで 

○ 会 場  音羽中学校２階校長室 

○ 出席者  堀内一男様（会長）、下山良智様（副会長）、諸留和夫様、右近茂子様、井上充代様、

不破裕子（校長）、大塚 悟（副校長）    
 

《協議事項》             司会：堀内一男様（会長） 記録：大塚 悟（副校長） 

（１）平成２４年度学校運営協議会の進め方について確認しました。 
○ 年度当初に当たり、年間予定と司会者・記録者の役割分担（昨年どおり）を確認しました。 

（２）平成２３年度活動状況報告について検討しました。 
  ① 学校運営協議会制度の着実な定着を進めるとともに、学校支援地域本部の設置を進められた

ことが成果である。 
  ② 今年度は、新たに始まる学校支援地域本部との連携を通して、具体的な実践に取り組むこと

が課題である。 
（３）平成２４年度学校経営方針について説明しました。 
  ① 昨年度からスタートした「コミュニティ・スクール音羽」として、地域とともに豊かな学び・

豊かな心をはぐくむことを目指し、教育活動の充実・発展に努める。 
  ② 新学習指導要領全面実施を受けて、新たな教育課程を着実に実施するとともに、文京区教育

研究協力校として学ぶ意欲を高め、基礎・基本の定着を図る授業改善に取り組む。 
  ③ 東日本大震災から１年を経て、安全に留意した学校生活を確保するとともに、「いのちとこ

ころ」の尊重を推進する。 
（４）平成２４年度学校関係者評価について説明しました。 

  ① 学校関係者評価委員は、本校教育活動にご理解の深い方として、昨年度からの継続を原則に

お願いをする。学校からは校長・副校長・主幹教諭が関わる。 
  ② 年間３回（５月、１１月、２月）の委員会開催を予定する。２月の委員会には、学校運営協

議会からも会長が参加する。 
 

《報告事項》            

（１） 平成２４年度の教職員組織について報告しました。 
  ○ 転出者５名、転入者５名があり、新たな校務分掌に基づき教育活動を始めている。 

（２） 平成２４年度の入学生徒数について報告しました。 

  ○ 全１９小学校から、１０６名（男子５６名、女子５０名）が入学した。 

（３）４月の学校状況について報告しました。 

  ○ １４日（土）に学校公開と第１回の保護者会を行った。各種の健康診断が行われている。 
④ ５月の予定について報告しました。 
  ○ １２日（土）に学校公開と第２回保護者会を行う。運動会練習が半ばから始まる。 
 
次回の学校運営協議会は、平成２４年５月２４日（木） 午後３時より音羽中学校で開催します。 
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